

Vente de peluches au Marché de Noël de Lille – Les Clowns de l'Espoir

Du 28/11/2013 à 10h
au 29/11/2013 à 20h
Etudiants IAE Lille

Posté le 22 Novembre 2013

Dans le cadre du projet étudiant « Actions Humanitaires » à l'IAE de Lille, nous participons au Marché de Noël les 28 et 29 novembre prochains, dans le but de récolter des fonds pour l'association Les Clowns de l'Espoir, lors d'une vente de peluches. Cet organisme a pour vocation d'améliorer le quotidien des jeunes enfants à l'hôpital en leur apportant un peu de joie à travers humour, loisirs et fantaisie.

Ce n'est pas la première année que notre projet s'engage pour la bonne cause avec les Clowns de l'Espoir. Afin de nous aider à mener à bien notre action, nous comptons sur la solidarité et la générosité des Lillois et Lilloises, qui sauront donner un espoir à ces enfants en difficulté.

